

mazorca



ROSAS

ES

nacionalismo

REVOLUCIONARIO



Guardia Restauradora Nacionalista

"MAZORCA"

Vocero oficial del
Cdo. Capital Federal
y Gran Buenos Aires.
de la
GUARDIA
RESTAURADORA
NACIONALISTA.

Dirección postal:
CASILLA DE CORREO
3316
CORREO CENTRAL

Año V (2da. Epoca) N°

Precio: \$ 100,-

EDITORIAL:

Sin medios económicos, fuera de las leyes cipayas. Reeducando a una juventud desorientada por la enseñanza liberal que la prefabrica híbrida, pero que aún posee pautas espirituales que la hacen perfectamente rescatable para la lucha nacionalista.

Así con la razón de la Verdad y la Fuerza de las armas la GUARDIA RESTAURADORA NACIONALISTA inicia en 1970 su testimonio de una NUEVA MILITANCIA REVOLUCIONARIA.

Sólo una férrea voluntad de lucha sin tregua, sin desfallecimientos ni defecciones, sin traiciones ni irreparables errores, podremos lograr una oportunidad en esta desigual batalla.

De la indiferencia sacar entusiasmo, de la persecusión: tesón. De la mentira: Verdad, de la cobardía: coraje, de la traición: lealtad. De la defección: afirmación. Tal la continua labor de los mandos de la G.R.N.

Forjar una NUEVA MILITANCIA. Una NUEVA MILICIA REVOLUCIONARIA que garantice en su convicción un futuro de lucha sin cuartel: Una NUEVA ALBORADA DE COMBATE.

Se impone la aniquilación de todo aquel obstáculo o lastre que dificulte o entorpezca un ACTIVISMO REVOLUCIONARIO, y para ello comenzaremos por evitar todo coqueteo teórico, para consolidar la conducta militante en el férreo cemento que es la práctica.

No queremos iniciar 1970 con declamaciones promisorias, sino con hechos contundentes. ACCION es la premisa.

Son otros Camaradas los que tras casi 10 años de lucha llevan al frente el testimonio de la GUARDIA RESTAURADORA NACIONALISTA. Y esos Camaradas saben que cuando las posibilidades de triunfo son ínfimas y ante la incesante consolidación enemiga en diversos puntos claves para la próxima toma del poder, sólo queda un recurso capaz de equilibrar la balanza: la AUDACIA.

Se pretende frenar nuestra marcha, bajo la amenaza de las armas o la prisión. Pero cuando el militante tiene conciencia de que está capacitado para arrebatar esas armas y volverlas contra quienes las empuñan, entonces el enemigo estará irrnisiblemente perdido.

Por ello la G.R.N. es una MILICIA cuya principal preocupación es la formación integral -doctrinaria y física- de sus integrantes para constituir una fuerza realmente disciplinada y eficaz en el terreno que las circunstancias nos lo exijan.

LAS CONDICIONES DE LUCHA SON LAS QUE HAN VARIADO, NO EL ENEMIGO. "MAZORCA" ha de seguir llevando a todos su mensaje encendido en la llama de la MILITANCIA CONTINUA al servicio de la REVOLUCION que asegure la PATRIA, el PAN y la JUSTICIA al Pueblo Nacional.

Argentina marcha hacia una REBELION contra el régimen de dependencia e injusticia social que asola a la tierra criolla. Nosotros tenemos la obligación de enca-bezarla; y cuando esta estalle demostraremos al enemigo que la violencia no es patrimonio exclusivo de las fuerzas al servicio del Gobierno Mundial del Oro.

FOR DIOS y POR LA PATRIA.

EL NACIONALISMO SIEMPRE SE HA DESTACADO POR

DAR UN TESTIMONIO DE PELEA.

DEJEMOS ENTONCES LOS SILLONES PARA LOS BURGUESES, NOSOTROS PREFERIMOS LA INSEGURIDAD DE LA TR INCHERA.-

ROSAS: EL BUSTO DE LA DISCORDIA

"Muy dichosos nos reputaríamos si este escrito moviese el corazón de algún varón fuerte, que hundiendo un puñal libertador en el pecho de Rosas, restituyese al Río de la Plata, su perdida ventura y liberase a la América y a la humanidad en general del grande escándalo de la deshonra. Cuánto beneficio no traería a las naciones extranjeras la muerte de Rosas! Mientras él vivo, el Río de la Plata será un campo de matanza, muerto él, la paz, la abundancia y fraternidad revivirán... "Esta apología del crimen pertenece al deschavetado delincuente José Rivera Indarte. El teatro más importante de Córdoba hoy lleva su nombre.-

Cuando en el pasado mes dos importantes semanarios, que publicaban la cara del discutido restaurador en sus respectivas portadas, se ocupaban de auscultar la opinión de algunas personas acerca de la repatriación de sus restos, no pocos "historiadores" cayeron en la ridícula afirmación indartiana, claro que con espíritu más morboso, pues intentaban matar un cadáver. Es que el desconocimiento histórico, o mejor dicho la ignorancia se ha generalizado tanto, que la mentira es un lugar común al que se puede recurrir sin sonrojarse, dado que añejos historiadores ya lo han hecho y tienen monumentos. El gremialista José María Pomares -soliviantado ante la posibilidad del regreso de los restos del "dictador bárbaro y sangriento"- aseguraba, "merece el anatema de los argentinos porque transgredió las leyes morales" (?) y en otros párrafos decía: "Rosas eligió el lugar donde debía morir y no hay que contrariar su voluntad", evidentemente su espíritu anatémico le había impedido estudiar el testamento de Rosas, en el que el Restaurador hace saber su voluntad de regresar al país por él que había luchado". Pero no sólo el desinformado sindicalista cometía errores -que al fin y al cabo serían disculpables-, uno tras otro -los historiadores-, daban a publicidad achicharrados y contravertidos conceptos, empecinándose infantilmente en la mentira. Es que evidentemente el espíritu del revisionismo ya ha alcanzado sus objetivos: el esclarecimiento y la vindicación pública hacia quien fue el más grande hombre de la historia Argentina; sólo algunos pertinaces se empeñan -con caprichoso ímpetu-, en cambiar la historia.-

El gobierno de Rosas, fue tal vez el único respiro nacional que tuvo el país a lo largo de su historia, por eso contra él se alzaron los cañones de los imperios más poderosos del mundo: porque fue el primer gobierno que -con conciencia de futuro-, asumió nuestras raíces naturales de hispano-indigenismo, defendió como ninguno el catolicismo propio de la raza y la cultura heredo-hispánica, que había bebido en las fuentes del creco-romanismo. Fiero defensor de una personalidad que se afianzaba cada día más, inició en la historia la batalla cultural más grande que ha visto el mundo en 20 siglos, luchó contra el espíritu rusioniano y ateo que por esa época infectaba con snobismo y sastrerías a las partes de la humanidad, por eso se lanzaron tres países en su contra, y los esfuerzos de Brasil, Inglaterra y Francia por derrocar a este hidalgo personero de la Patria, se estrellaron contra 25 años de hechos incontrovertibles.-

Sería ocioso transcribir las obras del Restaurador, basto que por primera vez el país se encontró asimilado a la Nación, y las industrias manufactureras del interior sufrieron un alza, que nunca pudo ser equiparada desde 1852, Córdoba elaboraba tejidos y zapatos; Salta vinos, harina e hilados de algodón, Cuyo aceleró la vitivinicultura, La Rioja y Catamarca incremento la producción textil y aceitera, Tucumán explotaba 13 ingenios, Corrientes y Santa Fé tenían astillero y tejedurías, y en Buenos Aires 106 fábricas montadas, 743 talleres artesanales y 2008 casas de comercio desmentían las infamias con que desde Uruguay, 15 exilados pretendían oscurecer frondosa foja de servicios.

Como si toda esta acción en bien de la comunidad fuese poca, la Federación ofreció, gloriosa resistencia al bloqueo anglo-francés al Río de la Plata, que contaba con el apoyo del sector unitario; que fiel a sus conceptos apatridas no había dudado un momento ante la idea de hacer de la Argentina una colonia sin bandera y sin gauchos. Las expresiones realmente barbadas de Sarmiento sobre el genocidio de los gauchos, no dejan lugar a dudas sobre cuales eran los principios "humanitaristas" que este minúsculo sector de la sociedad porteña había em-

SIGUE//

EL NACIONALISMO MILITANTE RESCATARA DE LA IGNOMINIA A DON JUAN MANUEL DE ROSAS, NO CON DISCURSOS O ACTOS LEGALISTAS, SINO CON TODA LA FURIA DE SU CONVICCIÓN REVOLUCIONARIA.

debido de la Revolución Francesa. La autonomía de "civilización y barbarie" con que se pretendió dividir al país terminó siendo esclarecedora, los "civilizados" eran los que defendían las ideas del iluminismo francés, el ateísmo eran los cipayos que el 20 de noviembre de 1845 se habían unido al invasor, los que en Caseros habían desfilado junto a las tropas del Imperio Brasileño, que intentaba salvar la derrota de Ituzaingó, los que querían formar una sociedad de inmigración y para mostrar la casa limpia, debían borrar la imagen del gaucho a sablazos y destruir todo vestigio de nacionalidad o raza. Mientras tanto "la barbarie" luchaba por defender la herencia de San Martín, buscaban integrar, "la causa que vamos a defender" -decía Rosas en su primer discurso- "es la de la religión, la de la justicia y de la fe"; los bárbaros querían mantener la bandera al tope, aún a costa del desprestigio histórico, fieles herederos de España sus consignas eran "Orden, Jerarquía y Caridad", y se anteponian a las de "Libertad, Igualdad y Fraternidad" esgrimidas por los Sarmientos y Echeverrias.

Pero finalmente, se puede decir que la batalla ya ha terminado, las mentiras están al descubierto, y sobre todo, lo más importante, generaciones futuras de argentinos gozaran de una Patria "con historia y todo". No está lejano entonces el día en que se cumpliera el deseo de San Martín enunciado en el acápito. Pomaros aparte.

CAPITAL Y TRABAJO

Para nosotros el capital no es sino un instrumento al servicio de la producción. No concebimos la estructura de la producción como relación bilateral entre el capital y el trabajo. El capital, en cuanto sea instrumento para el logro nacional de la producción debe pertenecer a los productores mismos -en sus formas individuales o sindicales- o a la integridad de la economía nacional.

Esta debe ser la primera meta que en el orden económico-social debe alcanzar el sindicalismo nacional revolucionario. Cerrar los oídos al canto de sirenas con que el Régimen pretende adornar sus ímpetus combatientes. No luchar solamente por aumentos de sueldos ni por concesiones otorgadas de mala manera. Los aumentos repercutan finalmente, por un movimiento de autodefensa de la maquinaria capitalista, en incremento de los precios. Las concesiones arrancadas a fuerza de huelgas y amenazas embrutecen y rebajan al obrero ya que para obtenerlas debe reconocer la legitimidad del sistema que lo aniquila. El patrón es el amo, el que posee, el propietario que puede otorgar al obrero ciertos beneficios. El obrero en cambio despojado, sin propiedad, es el proletario que se humilla exigiendo un poco más de comida o unas horas menos de trabajo sin ocurrírsele siquiera aspirar a la dignidad de señor de la fábrica en que deja día a día su esfuerzo y que en lugar de ser una armoniosa comunidad del trabajo, útil para sus integrantes y para la Nación es una incubadora de odio y resentimiento..

Queremos una organización sindical que por las buenas o por las malas vaya a la conquista de un nuevo orden de justicia social.

Para destruir el régimen capitalista y desembocar en la REVOLUCION SOCIAL que predicamos, basta con abolir los títulos de propiedad de las grandes empresas. Sólo entonces será cuando ingenieros, técnicos, y trabajadores pasarán a ocupar el lugar preeminente que en la producción les corresponde.

CONTRA EL CRITERIO CAPITALISTA QUE ASIGNA LA PLUSVALIA AL CAPITAL, AFIRMAMOS EL CRITERIO SINDICALISTA Y CRISTIANO:
"LA PLUSVALIA PARA LA COMUNIDAD ORGANICA DE PRODUCTORES"

COMO TODA COLONIA BIEN COLONIA, TENEMOS LOS CANCERBEROS NATIVOS EGRESADOS DE LA UNIVERSIDAD "NATIVA".
Y DE FARISEOS QUE ARRASTRAN LAS INJUSTAS LEYES POR EL TEMPLO LLEN O DE MERCADERES.
Y DE CIPAYOS CON BOTONES LUSTROSOS QUE NOS HABLAN DE "libertad" Y "democracia", con ESPADAS TAN LARGAS COMO SUS BOLSILLOS.
CON UNA OLIGA RQUIA QUE HA SUPERADO LOS ESQUEMAS PRO-BRITANICOS ENTREGANDOSE AL FLORECIENTE IMPERIALISMO YANQUI-JUDIO.

DESPUES DE TODO ESTO EXISTIRA ALGUN IMBECIL QUE NOS PREGUNTE POR QUE LUCHAMOS?????

2-1969
concur
el 70 eni
te 500 eje

EL MANGRULLO

CUALQUIER INFORMACION QUE EL LECTOR CONSIDERE DE IMPORTANCIA PARA SU REPRODUCCION AGRADECEMOS LA ENVIAR A CASILLA DE CORREO 3316 - CORREO CENTRAL.

ROMA (Crónica 20-12-69) En ésta ciudad, millares de militantes del partido neofascista -Movimiento Social Italiano- se congregaron en Palacio de Deportes para asistir a un acto que había sido aplazado desde el pasado fin de semana, cuando el gobierno demócrata cristiano prohibió todas las concentraciones políticas. Durante el acto se repudió la acción terrorista de los comunistas que causaron, en la población civil, más de 100 heridos y 14 muertos.

CABRIA (Crónica, 19-12-69) En la localidad meridional de Reggio, un fiscal acusó a dos estudiantes, miembros de la Milicia Juvenil Fascista, de haber detonado una bomba en comisaría de policía el 7 de diciembre.

ROMA (La Razón, 22-1-70) En el colegio CONDUCCI, de Milán, se registró el más grave tumulto de los últimos dos meses cuando, estudiantes comunistas trataron de impedir que miembros de la Confederación Nacional de Estudiantes -sección estudiantil del M.S.I.- concurren a una asamblea. Más de 500 estudiantes rojos armados de palos, cadenas, hierros y armas blancas, trataron de impedir el acceso al centro educacional pero fueron recibidos, por miembros del M.S.I. a golpes, debiendo salir. Los comunistas al retirarse dejaron más de 22 heridos.

BAZA (Crónica, 13-12-69) Una adolescente árabe fue condenada por un tribunal judío a 20 años de prisión por haber arrojado dos granadas a una patrulla de soldados israelíes, cuatro de ellos resultaron heridos. Al confesarse culpable, Aida Issa Bard, de 18 años de edad, declaró: "Lo hice por mi PATRIA".

EL CAIRO (1-11-70, El Clarín) La agencia norteamericana D.F.A., anunció que Samuel Rossenfischer manifestó que prefiere regresar a su país de origen, Hungría, debido a que no concuerda con las ideas nazistas y expansionistas del sionismo. Rossenfischer, había sido hecho prisionero por la organización AL FATAH en una de sus excursiones bélicas.

BEIRUT (El Clarín, 9-1-70) Christian Bellon, instructor francés de yudo, armado de una pistola y un fusil, desvió hacia Beirut un avión de línea norteamericano que se dirigía hacia Roma. El hecho, según sus propias palabras, lo realizó como "...símbolo de simpatía por la causa árabe y en protesta por la política expansionista de Israel.

SYDNEY (El Clarín, 1-1-70) Cinco miembros del Partido Nacional-Social Australiano neonazi- fueron arrestados por la policía secreta. Durante la batida efectuada en Barrio Norte -Sydney- fueron incautadas más de 50 armas de fuego. También fueron halladas varias banderas y emblemas nacional-socialistas.

NOESU (La Razón, 7-1-70) El gobierno comunista calificó de "pérfido movimiento propagandístico" la campaña llevada a cabo para liberar a Rudolf Hess. Hess, que fue internado en el Hospital Militar Británico, sufre de una úlcera sangrante. A pesar de su avanzada edad, tiene 75 años, es el único de los enjuiciados en NUREMBERG que queda en prisión.

Signe en la próxima página.//

"La Juventud Militante de la GUARDIA RESTAURADORA NACIONALISTA

ha comenzado su tarea, su gran tarea: PASAR SOBRE LO VIEJO, LO CADUCO, para AVANZAR, sin conciliación, sin detenimientos "sospechosos" que denigran la CONDUCTA MILICIANA."

Para construir un ESTADO NUEVO, hemos de ARRASAR con toda la escoria colonial. Y para ello solo conocemos un camino: LAS ARMAS!!

Extractado de la circular interna con fecha 10-2-1970 emitida por la Jefatura de Comando de Buenos Ayres.-

12-1969 - (Sec. Informaciones G.R.N.) En la fecha un Comando de nuestro Movimiento concurre al homenaje que se ofreció al E.P. LEONARDO CASTELLANI al cumplirse el 70 aniversario de su nacimiento. En tal ocasión se distribuyeron aproximadamente 500 ejemplares de "MAZORCA" entre los presentes.

13-12-1969 - (Sec. Informaciones G.R.N.) En un nuevo aniversario de la tragedia de Navarro donde muriera a manos de los unitarios, vilmente asesinado el Coronel Manuel Dorrego; con tal motivo una delegación de nuestro Movimiento se hizo presente en el cementerio de la Recoleta para rendirle homenaje ante la tumba que guarda sus restos.

16-2-1970 (Sec. de Informaciones G.R.N.) Un comando de la G.R.N. recordó la tragedia de Barranca Yaco donde fuera ultimado el Brigadier Gral. Don Juan Facundo Quiroga. Frente a la tumba que guarda sus restos se llevó a cabo una formación y luego de las breves palabras del Jefe de Cdo., se arrojaron volantes con leyendas -- alusivas al bravo Caudillo Riojano.

25-2-1970 (Sec. Informaciones G.R.N.) En un clima de profundo recogimiento se recordó a los mártires de Rosario, que cayeron en el traidor ataque efectuado por los comunistas en el salón Cervecero de Rosario. La Jefatura de Comando destacó que "...pese a que Bertoglio y Militello eran nacionalistas militantes, y Giardina activista peronista nada los separaba en su lucha por extirpar de la tierra -- criolla la alimaña marxista..." Asimismo se recordó a los ejemplares Camaradas que hicieron suya la obligación de vengar a quienes un día habían iniciado su marcha tras la sagrada bandera del Nacionalismo Argentino. Y bajo el lema de "EL NACIONALISMO NO OLVIDA NI PERDONA" se desarrollaron varias acciones para recordar al enemigo que la hora de las palabras está llegando a su fin.

Febrero 1970 ("La Razón") Villa Gesell.- En la cantina "Caminito" sita en la calle 105 y 2 de esa localidad, un grupo de perturbadores sionistas procedía diariamente a provocar a los comensales no-judíos con manifestaciones ofensivas al pueblo Árabe y vivas al sionismo. Tal situación obligó a un Comando de nuestros Camaradas que se hallaban realizando en la zona tareas de adiestramiento en jornadas de campamento; a tomar pronta y drástica intervención para poner coto a una situación insostenible. Varias sillas y mesas rotas, algunos sionistas lesionados fue el saldo de lo que por momentos -- fue una auténtica batalla campal. En todo momento los militantes de la G.R.N. se abstuvieron de hacer uso de arma alguna.

Febrero 1970 (Sec. de Prensa y Propaganda G.R.N.) Durante el corriente mes se han recibido las siguientes publicaciones:

-LA TRADICION- E.P. Hervé Le Lay. Tala. SALTA

-EL FEDERAL- Órgano de Cruzada Patrótica Revolucionaria - URUGUAY

Director responsable Carlos Garrido Chury - C.C. 1159 - C.C. Montevideo

-USTED ES UN NAZI?? Publicación del Frente Nacional Anticomunista R.O. Uruguay

-FOLLETOS CONTRA EL JUDAISMO SIONISTA.- Publicación estadounidense.

-ACCION.- Órgano del Movimiento Nacionalista Cristiano.- Exilados cubanos residentes en Miami.

La Secretaría de Prensa y Propaganda anuncia la próxima aparición de las publicaciones:

BRAZO EN ALTO Órgano del Comando HUGO BLANCO de la G.R.N.

A DEGUEYO Órgano del Comando GENERAL JUAN JOSE VALLE de la G.R.N.

La Secretaría de Formación y Milia comunica a todos los Camaradas en militancia, que a partir del próximo mes de marzo comenzarán las clases de formación doctrinaria. En el mes de abril se iniciarán las jornadas de campamentos en la localidad de Monte y Chascomús.

GUARDIA RESTAURADORA NACIONALISTA:

UNA JUVENTUD REBELDE QUE ES LA ESPERANZA DE UNA MILITANCIA
QUE NO SE RINDE !!

"NADA NUEVO DEBE ESPERARSE DE LO QUE NACE VIEJO,
CAMARADA NACIONALISTA AFILIESE A LA G.R.N. PARA FORJAR
UNA NUEVA MILITANCIA REVOLUCIONARIA NACIONALISTA.

IZQUIERDA NACIONAL

Hace tiempo que hemos podido comprobar que el comunismo, lejos de expresar una síntesis revolucionaria de las fuerzas nacidas de la conquista burguesa del poder, constituye por el contrario, la última etapa del proceso capitalista. Las predicciones de Marx en cuanto a la concentración de los medios de producción en un número de manos cada vez más reducido no se han realizado dentro del sistema liberal pero sí en el mundo soviético. La respuesta "revolución" de Octubre no pasó de la mera sustitución de una minoría burguesa degenerada por una nueva minoría no menos burguesa pero más coherente y eficaz. De ahí la alianza automática del capitalismo individualista y del capitalismo de Estado frente a movimientos auténticamente revolucionarios: se verificó, en escala internacional, durante la Segunda Guerra Mundial y, en el país en 1945 y en 1955.

Es por eso que resulta cada vez más difícil para los marxistas actuar abiertamente. Nadie les da más importancia, salvo algunos intelectualoides de décima categoría, y menos los proletarios que vivieron la época prerrevolucionaria del justicialismo. Para poder actuar eficazmente, comunistas y trotskistas tienen que disfrazar su pensamiento y sus propósitos adoptando un lenguaje nacionalista. Táctica que utilizaron hace algunos años para infiltrarse en las maltrechas filas del peronismo y terminar de anarquizarlas para su utilización definitiva.

Poco importa que Ortega Peña y Duhalde obren de buena fé o nó, no estamos juzgando el nivel moral de estos señores sino los resultados de su acción conjunta. Por supuesto, al mimetizarse, los marxistas de la "Izquierda Nacional" no renuncian a su doctrina: meramente la camuflan para hacerla aceptable para los militantes del nacionalismo que no tienen la formación suficiente para darse cuenta de la trampa que se les arma. Así es como nacionalistas jóvenes, y algunos que ya no lo son tanto, se dejan llevar, sin darse cuenta, a posiciones que sirven al comunismo internacional. Ponen sus esperanzas en las masas (que nunca han servido para nada: solo las minorías operantes hacen historia) y entran en el juego de la dialéctica clasista, favoreciendo así la clase más poderosa, la burguesía, en lugar de combatir para quebrar la estratificación de la Comunidad en clases, mero producto del capitalismo burgués.

Ultimamente se les ha dado a esta variedad de "zurdos" descubrir el "Tercer Mundo afroasiático", en el cual ubican a Indoamérica y hasta a la Argentina. Se consideran solidarios de cualquier canibal habido o por haber. Basta tener la tez oscura y el pelo crespo para recibir de ellos conmovedoras manifestaciones de amor y admiración. Nuestro país hispano por su sangre, su cultura y su historia, se encuentra así junto con el Congo y Argelia entre los proveedores naturales de carne de cañón para las batallas de la guerra fría, tan provechosas para los dos capitalismo internacionales. Cual será el complejo de inferioridad de estos muchachos para que siempre, frente a un nacionalista blanco y uno negro se sientan atraídos por este último??

No nos dejaremos engañar por la dialéctica simplista de la "Izquierda Nacional". Tenemos una doctrina, sólida e irrefutable conforme a las exigencias de nuestra fé y nuestra Tradición. Nada le puede agregar una mitología mal disfrazada que tiende a convertirnos en títeres de las fuerzas económicas que dominan al mundo enfermo de hoy.

"LA FAMILIA BASE DEL NUEVO ORDEN SOCIAL, SERA PROTEGIDA CELOSAMENTE, AMPARANDO Y DISTINGUIENDO A LAS MAS NUMEROSAS.
SE PROCLAMARA LA INDISOLUBILIDAD DEL MATRIMONIO Y SE ROBUSTECERA LA AUTORIDAD PATERNA.

"EL ESTADO ASEGURARA A CADA FAMILIA LO ECONOMICAMENTE NECESARIO PARA SU ESTABILIDAD Y EXISTENCIA DIGNA."

(De los Puntos Programáticos de
la GUARDIA RESTAURADORA NACIONALISTA)

AFILIESE A LA

GUARDIA RESTAURADORA NACIONALISTA

SEA PARTE DE UN MOVIMIENTO INTEGRADO POR MILITANTES,
N O OTORQUE SU ESFUERZO A QUIENES SOLO BUSCAN PROMOCION PERSONAL.
NUESTRO SACRIFICIO : POR LA CAUSA! NO POR EL TREPADOR DE TURNO!!